
No dia oito do mês de dezembro do ano de dois  mil  e vinte e três,  reuniu o Conselho

Municipal de Saúde, às dezesseis horas, na sala do Conselho na Secretaria Municipal de

Saúde  de  Aracruz,  sob  a  presidência  do  Senhor  Fábio  Barcelos  Pimentel,  para  a  18a

Reunião Extraordinária. A reunião foi disponibilizada de forma online e presencial. Estiveram

presentes na modalidade presencial os Conselheiros: Isis Cruz Meira Quinonez, Alex Hander

Pereira Daniel,  Gilda Lino de Amorim, Vicente Penteado Vizioli,  Karina Rocha Alvarenga

Petri,  Deivid  Simoni  Busato  e  Amariles  Batista  de  Aguilar.  De  Forma  online  estiveram

presentes: Bárbara Campagnaro Sarcinelli, Cintia de Jesus e Marcia Silva Bobbio.  Após a

verificação  do  quórum,  o  presidente  declara  aberta  a  reunião,  dando  boas-vindas  e

agradecendo a participação de todos. Em seguida foi lido o ponto de pauta constante na

convocação de nº 20: Aprovação da Prestação de Contas do 2º quadrimestre de 2023. O

presidente inicia  informando que não há aprovação de ata pois  esta reunião é só uma

reunião complementar da 17a Reunião Extraordinária realizada no dia cinco, uma vez que os

conselheiros presentes já tinham ciência de toda a apresentação realizada pela conselheira

Isis. A comissão responsável pela análise prévia da prestação de contas se reuniu no dia

vinte e quatro de novembro, com os integrantes Fábio, Cintia e Deivid. A comissão emitiu um

parecer favorável à aprovação da prestação de contas, com recomendações para próximas

prestações  de  contas,  descrita  em documento  próprio  que  será  anexada  a  esta  ata  e

encaminhada cópia para a gestão. O presidente leu o parecer para o plenário do conselho.

Em  seguida  foi  colocado  em  votação  pelo  conselho  a  prestação  de  contas  do  2º

quadrimestre  de  2023. Conselheira  Amariles  se  absteve  do  voto,  alegando  por  não  ter

participado  da  reunião  anterior.  A Conselheira  Gilda  ficou  satisfeita  com  o  parecer  da

comissão votando a favor da aprovação. Após encerrada a votação, o resultado ficou 10

votos  a  favor  da  aprovação  e  uma abstenção.  Nada  mais  a  tratar,  o  Presidente  Fábio

encerrou  a  reunião  as  dezesseis  horas  e  trinta  minutos,  eu,  Marcia  Lombardi  Ribeiro,

secretária deste Conselho, lavrei a presente ata que, após aprovada será assinada pelos

conselheiros presentes e por mim.

 


